
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 087/2022. 

 

 

 A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por 
meio da unidade administrativa competente, que se digne de empreender esforços no 
sentido de que seja construído um bueiro no espaço urbano do Município conhecido 
como Ilhota. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 16 de 
novembro de 2022. 
 

 

Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 



 

 

Justificativa 

 

O espaço urbano conhecido popularmente como Ilhota, em nosso Município, não 
possui escoamento e em dias chuvosos fica completamente alagado, o que prejudica a 
passagem dos transeuntes e põe em risco a vida dos moradores, que têm suas 
residências invadidas pelas águas. 

 
A solicitação tem por finalidade chamar a atenção do Poder Executivo Municipal 

quanto à necessidade da construção de um bueiro em Ilhota, como forma de minimizar 
os efeitos das chuvas, uma vez que as águas pluviais não têm vazão no local, 
permanecendo empoçadas, o que causa incômodo aos moradores e prejuízo à saúde 
pública, pois dá maior sustentabilidade a patologias diversas. 

 
Cabe lembrar que o pedido requer urgência, uma vez que se aproxima o período 

invernoso, que aumenta a possibilidade de alagamentos na região.  
 
 Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido da aprovação da 

proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 16 de 
novembro de 2022. 
 

 

Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 

 
 
 


